
PlantaDoce.

Entorno

La facturación del sector 'farma' en España se dispara: aumento del 26,9% en noviembre

Los datos de noviembre rompieron la tendencia a la baja iniciada en agosto. En el octavo mes de 2021, los precios marcaron incremento récord anual, con un alza del 21,2%. La cifra de noviembre supuso el aumento más alto de todo el año pasado.

PlantaDoce
21 ene 2022 - 09:25



PlantaDoce.

Las ventas de la industria farmacéutica española se disparan. En noviembre, el Índice de Cifras de Negocios (ICN) del sector registró **un aumento del 26,9% respecto al mismo mes del año anterior**, según los últimos datos publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Los datos de noviembre rompieron la tendencia a la baja iniciada en agosto de 2021. En el octavo mes del año, los precios marcaron incremento récord anual, con un alza del 21,2% en comparación con las cifras del año pasado, **lo que supone 5,8 puntos menos que en noviembre**.

Posteriormente, en septiembre y octubre, los incrementos en los precios de la fabricación farmacéutica siguieron una tendencia a la baja y se anotaron incrementos del 12,9% y del 3,9%, respectivamente.

A escala general, en noviembre el ICN corregido de efectos estacionales y de calendario **presentó una variación del 17,7% respecto al mismo mes del año anterior**. Esta tasa fue 7,4 puntos superior a la de octubre. La variación mensual entre los meses de noviembre y octubre, eliminando los efectos estacionales y de calendario, fue del 7,6%. Esta tasa fue 6,1 puntos superior a la del mes anterior.

El ICN general presentó, en noviembre, una variación del 17,7% respecto al mismo mes del año anterior

Por destino económico de los bienes, todos los sectores presentaron tasas mensuales positivas y destacó el aumento del 10,2% en el subsector de los bienes de consumo no duraderos, seguido de bienes de equipo, con un avance del 7,2%.

Los Índices de Cifras de Negocios en la industria son indicadores coyunturales cuyo objetivo es medir la **evolución mensual de la demanda dirigida a las ramas industriales excluyendo la construcción**. La información necesaria para su elaboración comenzó a recogerse en enero de 2002, mediante la puesta en marcha de una encuesta continua que investiga, cada mes, más de 12.000 establecimientos industriales distribuidos por todo el territorio nacional.